

Seniorenferien in Todtmoos im Schwarzwald der Kirchgemeinde Rümelingen und Umgebung.

Am 30. Mai reisten 20 Seniorinnen und Senioren mit einem modernen Reise-car, gesteuert von Markus, unserem Pfarrer und Reiseleiter, in den Schwarzwald. Gegen Abend bezogen wir die Zimmer im Hotel am Kurpark, das jetzt für eine Woche unser zu Hause war und wo wir vorzüglich gepflegt und bedient wurden.

All die Tage begannen nach dem Frühstück mit einer kurzen Andacht von Markus und Fitness mit Hannelore. An den Nachmittagen reisten wir in die nähere Umgebung im Schwarzwald und besuchten Sehenswürdigkeiten. Zum Beispiel besichtigten wir die Wallfahrtskirche in Todtmoos mit Führung und den Klausenhof in Herrischried im Hotzenwald, auch mit Führung vom Heidewiibli. Eine Fahrt an den Schluchsee, nach St. Blasien und nach Bad Säckingen waren auch auf dem Programm.

Am Abend hörten wir jeweils eine Geschichte aus der Zeit der Flösser und Seifensieder aus dem 19. Jahrhundert vom Schwarzwälder Schriftsteller Heinrich Hansjakob. So ging eine gemütliche und gesellige Woche mit viel Gesang und Spielen zu Ende.

Im Namen aller Beteiligten bedanken wir uns bei Markus Enz und Hannelore Sieber für die tolle Organisation. Heidi Erb Rümelingen